

AJEDREZ y CULTURA

Inicio Escuela

"Don Persio Osvaldo Muñoz"

8 de febrero 2014



Parte del primer grupo de niños. A la izquierda Don Sergio Gil, presidente del Club de

Esperanza, Valverde .- Con solemne acto de inauguración este sábado 2 de febrero, la Escuela de



Mariolys Almánzar Muñoz en su formidable papel de moderadora.

A casa llena, la sala capitular del honorable ayuntamiento sirvió de escenario para la firma del Convenio



Vista panorámica del público asistente; en primera fila la Sra. Irma Estévez Vda. Muñoz j



Fabio Sánchez, presidente de Liss Chess Fundación.

DEPORTE AJEDREZ PARA TODOS Subcomité de Ejecución

Los directivos del Club Esperanza, encabezados por el Sr. Sergio Estévez, en colaboración con el Sr. Fabio Sánchez, presidente de la Fundación Liss Chess, han organizado una actividad de promoción del ajedrez en la escuela "Don Persio Osvaldo Muñoz".



De izquierda a derecha los señores Sergio Gil, Fabio Sánchez Bello y Rafael Fernández firman el



La Sra. Irma Estévez vda. Muñoz recibe un souvenir de parte de los directivos del Club de Ajedrez



La satisfacción del deber cumplido reflejada en los rostros de Félix Francis Cabrera, José Agustín